



Groupe d'opposition « Pour St Pierre du Perray »

« Une ville en mouvement, une ouverture d'esprit permanente, une écoute et un partage au quotidien, voilà les ingrédients qui doivent permettre aux habitants de notre commune de mieux vivre ensemble ».

A la lecture de ces mots signés par le Maire actuel de notre ville en éditorial de la saison culturelle, nous croyons halluciner.

Car il fait exactement le contraire de ce qu'il écrit.

- « une ville en mouvement », alors que beaucoup la vivent comme **une ville dortoir**. Le matin, de nombreux Saint Perrayens sont obligés de prendre les transports en commun, ou leur voiture, pour aller travailler sur Paris ou ailleurs et ne rentrent que le soir tard. Notre ville manque cruellement d'emploi local dans toutes les catégories.
- « une ouverture d'esprit permanente », alors qu'il manifeste un **mépris total** pour les idées qui ne viennent pas de son microcosme. Pour exemple récent, il vient de passer en force au Conseil Municipal du 07 octobre les modifications du Plan Local d'Urbanisme qu'il avait décidées, **sans aucun compromis** (en tout cas ni avec notre groupe ni avec les habitants). Il préfère négocier avec d'autres ...
- « une écoute et un partage au quotidien », alors qu'il n'est presque jamais sur la commune. Et quand les habitants veulent le rencontrer, ils n'arrivent pas à obtenir de rendez-vous et n'obtiennent pas de réponse à leurs courriers.
- Quant au « partage », ce qui lui importe, c'est de pouvoir réaliser sa **Mairie à 6 Millions d'euros** pour soigner son ego. Les habitants passeront après.

Vivement demain !

St Pierre du Perray, le 08 octobre 2010

Catherine ALIQUOT-VIALAT, Roger LE NAGARD, Georges PUGIN, Isabelle POURCHOT, Alain ALIQUOT, vos conseillers municipaux d'opposition.

N'hésitez pas à nous contacter. Nous sommes à votre écoute.

Contact : 06 75 98 40 45

Email : catherine.aliquot@aliceadsl.fr

Visitez notre site internet : www.pour-st-pierre-du-perray.fr